

Erstnachweise von Flechtenarten für Deutschland und Frankreich

Volkmar WIRTH, Jan VONDRÁK, Uwe DE BRUYN & Markus HAUCK

Zusammenfassung: WIRTH, V., VONDRÁK, J., DE BRUYN, U. & HAUCK, M. 2011. Erstnachweise von Flechtenarten für Deutschland und Frankreich. – *Herzogia* 24: 155–158.

Absoconditella sphagnorum wird erstmals für Frankreich nachgewiesen, *Caloplaca areolata*, *C. turkuensis* und *Gyalecta erythrozona* sind Erstfunde für Deutschland. Die jüngst neu beschriebene Art *Silobia dilatata* ist als *Acarospora smaragdula* var. *lesdainii* f. *subochracea* von wenigen Lokalitäten in Deutschland bekannt.

Abstract: WIRTH, V., VONDRÁK, J., DE BRUYN, U. & HAUCK, M. 2011. First records of lichen species in Germany and France. – *Herzogia* 24: 155–158.

Absoconditella sphagnorum is reported from France for the first time, *Caloplaca areolata*, *C. turkuensis* and *Gyalecta erythrozona* are new to Germany. *Silobia dilatata*, just described as a new species, is known from a few localities in Germany as *Acarospora smaragdula* var. *lesdainii* f. *subochracea*.

Key words: Lichenized Ascomycetes, *Absoconditella*, *Caloplaca*, *Gyalecta*, *Silobia*.